

## EN AVANT MAUREPAS

### Les leçons de l'élection présidentielle à Maurepas.

Informés du sujet de ce numéro, nous avons été avertis que, sur les 24 pages d'autosatisfaction attendue, seulement 1500 signes (lettres, virgules, blancs cumulés) nous étaient réservés. Considérer ainsi notre action ici et à SQY est indigne et méprisant. Nous avons refusé cette mascarade. Nous laissons à M. Garestier son abus de propagande, ses photos truquées, son détournement des évènements de notre histoire locale, sa manipulation des chiffres. Et nous vous invitons à consulter notre site internet pour une information juste et complète.

C'est peut-être ces excès que les maurepasiens ont rejetés lors de la présidentielle : ceux qui se reconnaissent dans les mouvements politiques dont s'inspire M. Garestier sont très minoritaires.

Nous avons voté E. Macron (largement en tête avec 30% puis 79%) aussi pour une autre pratique politique : celle de la vérité, celle de la clarté, celle de l'effort bien réparti, contre les gaspillages qu'on constate dans la politique municipale actuelle (smartphones à 1200 € pièce...).

C'est un nouvel élan qu'il nous faut pour nos écoles en leur permettant de dispenser une éducation efficace loin des projets pharaoniques comme l'Agiot; pour nos familles injustement sollicitées à Maurepas (tarifs trop élevés servant à équilibrer artificiellement le budget) et toujours privées de piscine; pour une vie municipale déverrouillée loin des mauvaises habitudes de M. Garestier.

Avec nous pour une ville apaisée et une politique responsable. En route pour 2020.

[www.en-avant-maurepas.fr](http://www.en-avant-maurepas.fr)

Michel CHAPPAT – Florence BARY-SCHWARTZMANN